



publié le 17/10/2024

# Lutte contre le harcèlement.

Le collège se mobilise du 4 au 8 novembre.

**Descriptif :**

Le harcèlement est un véritable fléau contre lequel nous nous mobilisons de manière permanente. Le collège s'engage en particulier sur la période du 4 au 8 novembre en proposant des temps d'actions forts.

L'équipe du collège Romain ROLLAND se mobilise contre le harcèlement.

A l'occasion de la journée nationale de lutte contre le Harcèlement, le 7 novembre, nous organisons au collège une semaine de sensibilisation sur ce thème du 4 au 8 novembre.

Plusieurs temps forts sont prévus : interventions de partenaires extérieurs en classe, temps de sensibilisation en classe avec les enseignants, temps de sensibilisation hors classe avec expositions mises à disposition des élèves, temps de discussion avec des adultes du collège, ateliers de réflexion...

Les élèves de l'atelier dessin travaillent sur une production commune qu'ils présenteront au concours national de lutte contre le harcèlement au 1er trimestre 2025.

Comme l'an passé, nous demandons aux élèves et aux adultes de venir au collège avec une touche de vert le jeudi 7 novembre. Ceci dans le but de montrer sa mobilisation contre le harcèlement.

Il nous apparaît primordial de sensibiliser nos élèves à cette problématique, afin que la parole puisse se libérer et que les comportements problématiques cessent.

## Documents joints

cafe\_philo\_nah\_2024 (PDF de 813.5 ko)

tous\_en\_vert\_contre\_le\_h (PDF de 647 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.